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ABSTRAK 

 
Muadzin, Ahmad 2022. Implementasi Pendidikan karakter Kedisiplinan dalam Metode 

YAHQI (Studi kasus di SMP Insan Cendekia Tuban dan SMK TECHNO Tuban) 

Tesis, Program Magister S2 Pendidikan Agama Islam Pascasarjana Universitas 

Nahdlatul Ulama Sunan Giri Bojonegoro, Pembimbing I: Dr. Hj. Sri Minart, M. Pd. 

I. Pembimbing II: Dr. Ari Abi Aufa, M. Phil.  

Kata Kunci: Implementasi , Pendidikan karakter . Kedisiplinan.  

 

Pendidikan karakter merupakan pembentukan watak dan kepribadian, dimana upaya 

guru untuk membentuk karakter santri supaya berkarakter yang baik. Akar dari semua 

tindakan baik dan buruk terletak pada sebuah pendidikan karakter yang ada pada setiap 

individu-individu santri . Dengan menghafal Al-Quran menggunakan metode YAHQI 

pembentukan karakter dapat dibentuk, karena metode YAHQI menerapkan ajaran-ajaran 

kedisiplinan dan konsistensi. 

Penelitian ini untuk mengungkap, 1)Bagaimana pelaksanaan pendidikan karakter 

kedisiplinan dalam metode YAHQI, 2)Bagaimana hasil pendidikan karakter kedisiplinan 

dalam metode YAHQI, 3)Bagaimana faktor pendukung dan penghambat pendidikan 

karakter kedisiplinan dalam metode YAHQI di SMP Insan Cendekia Tuban dan SMK 

TECHNO Tuban.  

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian studi 

kasus. Pengumpulan data dilakukan dengan teknik observasi, wawancara, dan 

dokumentasi. Teknik analisis data deskriptif yaitu peneliti dapat menyajikan data yang 

ada, baik dengan metode formal maupun analisis kemudian diolah untuk kesempurnaan, 

diawali dengan reduksi data, penyajian data, interpretasi, dan penarikan kesimpulan. 

Pengecekan keabsahan dilakukan dengan cara perpanjangan keikutsertaan peneliti, teknik 

triangulasi dengan menggunakan berbagai sumber, teori, metode, serta ketekunan 

pengamatan. Informan penelitian yaitu para kepala sekolah dan guru YAHQI di SMP 

Insan Cendekia Tuban dan SMK TECHNO Tuban.  

 Hasil penelitian implementasi pendidikan karakter kedisiplinan dalam metode 

YAHQI di SMP Insan Cendekia Tuban dan SMK TECHNO Tuban yaitu :1)sebelum 

pembelajaran metode YAHQI dimulai semua santri masuk kelas dengan tertib dan 

berjabat tangan dengan ustadz atau ustadzah, dilanjutkan dengan doa pembuka, minta 

difahamkan dimantapkan dalam belajar dan selalu diberi kesehatan oleh Allah SWT 

dipimpin oleh ketua kelas, 2) a)Mempunyai tanggung jawab, b)terbiasa dengan perilaku 

baik,  c)menanamkan atau memiliki jiwa kepemimpinan, d) mandiri dari yang 

sebelumnya, e) amanah, jujur dan dapat diandalkan, 3)lingkungan sekolah yang aman dan 

nyaman serta ustadz-ustadzah yang pengalaman menjadi faktor penentu keberhasilan. 

Faktor pendukung laimmya yaitu, adanya pendidik yang yang profesional. Sedangkan 

faktor penghambat pendidikan  karakter kedisiplinan dalam metode YAHQI disebabkan 

adanya pergaulan yang kurang tepat, dan latar belakang keluarga yang berbeda. 
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ABSTRACT 

 
Muadzin, Ahmad 2022. Implementation of Discipline Character Education in the 

YAHQI Method (Case study at SMP Insan Cendekia Tuban and SMK TECHNO 

Tuban) Thesis, Masters Program in Islamic Religious Education Postgraduate 
Nahdlatul Ulama University Sunan Giri Bojonegoro, Advisor I: Dr. Hj. Sri 

Minarti, M. Pd. I. Advisor II: Dr. Ari Abi Aufa, M. Phil.  

 

Keywords: Implementation, Character Education. Discipline.  

 
Character education is the formation of character and personality, where the teacher's 

efforts to shape the character of students so that they have good character. The root of all 

good and bad actions lies in a character education that exists in each individual santri. By 

memorizing the Al-Quran using the YAHQI method character formation can be formed, 

because the YAHQI method applies the teachings of discipline and consistency. 

This study aims to reveal, 1) How is the implementation of disciplinary character 

education in the YAHQI method, 2) How are the results of disciplinary character 

education in the YAHQI method, 3) What are the supporting and inhibiting factors for 

disciplinary character education in the YAHQI method in SMP Insan Cendekia Tuban 

and SMK TECHNO Tuban. 

This research uses a qualitative approach with the type of case study research. Data 

was collected by using observation, interview, and documentation techniques. Descriptive 

data analysis technique is that researchers can present existing data, both with formal and 

analytical methods and then processed for perfection, starting with data reduction, data 

presentation, interpretation, and drawing conclusions. Validity checks were carried out by 

extending the participation of researchers, triangulation techniques using various sources, 

theories, methods, and persistence of observations. Research informants were principals 

and YAHQI teachers at Insan Cendekia Middle School in Tuban and TECHNO 

Vocational School in Tuban. 

 The results of research on the implementation of disciplinary character education in 

the YAHQI method at Insan Cendekia Middle School in Tuban and SMK TECHNO 

Tuban are: 1) before learning the YAHQI method begins all students enter class in an 

orderly manner and shake hands with the ustadz or ustadzah, followed by an opening 

prayer, asking to be understood and strengthened in learn and always be given health by 

Allah SWT led by the class leader, 2) a) have responsibility, b) get used to good behavior, 

c) instill or have a leadership spirit, d) be independent from the previous one, e) 

trustworthy, honest and able to reliable, 3) a safe and comfortable school environment 

and ustadz-ustadz whose experience is a determining factor for success. Another 

supporting factor is the existence of professional educators. While the inhibiting factors 

for disciplinary character education in the YAHQI method are due to inappropriate 

associations, and different family backgrounds. 
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 الملخص

 
 Insan Cendekia Tuban  SMK. رٕفٍز رؼٍٍُ اٌشخصٍخ الأضجبطٍخ ثطشٌمخ 2222ِؤرْ،أزّذ 

TECHNO Tuban) خبِؼخ ،اٌذساسبربٌؼٍٍب الإسلاٍِخ اٌذٌٍٕخ ِبخسزٍش فً اٌزشثٍخ ،سسبٌخ، 
. M. Pd. Iٍِٕبسد، د. ٘دشٌخ. سشي ،اٌّسزشبس الأٚي: ،سٕبٔدٍشٌجٛخٍٛٔغٛسٚ ٔٙضخاٌؼٍّبء

 .M. Phil ػفٛا، ا ثً اٌّسزشبس اٌثبًٔ:د. آسي
 

  اٌزٕفٍز،رؼٍٍُ اٌشخصٍخ،الأضجبط. اٌىٍّبد اٌّفزبزٍخ:

 
رؼٍٍُ اٌشخصٍخ ٘ٛ رىٌٛٓ اٌشخصٍخ ٚاٌشخصٍخ ، زٍث ٌمَٛ اٌّؼٍُ ثّدٙٛداد ٌزشىًٍ شخصٍخ اٌطلاة ثسٍث ٌىْٛ 

ٌذٌُٙ شخصٍخ خٍذح. ٌىّٓ خزس وً الأػّبي اٌدٍذح ٚاٌسٍئخ فً رؼٍٍُ اٌشخصٍخ اٌّٛخٛد فً وً فشد ِٓ أفشاد 

YAHQIاٌسبٔزشي. ِٓ خلاي زفظ اٌمشآْ ثبسزخذاَ طشٌمخ  شىًٍ اٌشخصٍخ ، لأْ طشٌمخ ٌّىٓ رشىًٍ ر  YAHQI 

 رطجك رؼبٌٍُ الأضجبط ٚالارسبق.

( وٍف ٌزُ رٕفٍز رؼٍٍُ اٌشخصٍخ اٌزأدٌجٍخ فً طشٌمخ 1رٙذف ٘زٖ اٌذساسخ إٌى اٌىشف ػٓ ،  YAHQI  ،2 ً٘ وٍف )

YAHQI  ،3ٔزبئح رؼٍٍُ اٌشخصٍخ اٌزأدٌجٍخ فً طشٌمخ  خ اٌزأدٌجٍخ ( ِب ً٘ اٌؼٛاًِ اٌذاػّخ ٚاٌّثجطخ ٌزؼٍٍُ اٌشخصٍ

YAHQIفً طشٌمخ  فً   SMP Insan Cendekia Tuban   ٚ SMK TECHNO Tuban. 

ٌسزخذَ ٘زا اٌجسث ٔٙدًب ٔٛػٍبً ِغ ٔٛع ثسث دساسخ اٌسبٌخ. رُ خّغ اٌجٍبٔبد ثبسزخذاَ رمٍٕبد اٌّشالجخ ٚاٌّمبثٍخ 

ٍبٔبد اٌّٛخٛدح ، سٛاء ثبٌطشق اٌشسٍّخ ٚاٌزٛثٍك. رزّثً رمٍٕخ رسًٍٍ اٌجٍبٔبد اٌٛصفٍخ فً أٔٗ ٌّىٓ ٌٍجبزثٍٓ رمذٌُ اٌج

أٚ اٌزسٍٍٍٍخ ، ثُ ِؼبٌدزٙب ٌزسمٍك اٌىّبي ، ثذءًا ِٓ رمًٍٍ اٌجٍبٔبد ، ٚػشض اٌجٍبٔبد ، ٚاٌزفسٍش ، ٚاسزخلاص إٌزبئح. 

رُ إخشاء ػٍٍّبد اٌزسمك ِٓ اٌصلازٍخ ِٓ خلاي رٛسٍغ ٔطبق ِشبسوخ اٌجبزثٍٓ ، ٚرمٍٕبد اٌزثٍٍث ثبسزخذاَ ِصبدس 

زٍفخ ، ٚٔظشٌبد ، ٚطشق ، ٚاسزّشاس اٌّلازظبد. وبْ ِخجشا اٌجسث ِذٌشٌٓ ِٚذسسً ِخ YAHQI فً ِذسسخ  

Insan Cendekia اٌّزٛسطخ فً رٛثبْ ِٚذسسخ   TECHNO إٌٍّٙخ فً رٛثبْ.   

ٔزبئح اٌجسث زٛي رٕفٍز رؼٍٍُ اٌشخصٍخ الأضجبطٍخ فً طشٌمخ   YAHQI فً ِذسسخ   Insan Cendekia Tuban 

ٚ فً رٛثبْ  SMK TECHNO Tuban ( لجً رؼٍُ طشٌمخ 1ً٘:   YAHQI ، ٌجذأ خٍّغ اٌطلاة فً اٌذخٛي إٌى  

اٌفصً ثطشٌمخ ِٕظّخ ٌٚصبفسْٛ ، رٍٍٙب صلاح افززبزٍخ ، رطٍت أْ ٌزُ فّٙٙب ٚرمٌٛزٙب فً اٌزؼٍُ ٚأْ ٌزُ ِٕسه 

ب ِٓ لجً الله سجسبٔٗ ٚرؼبٌى ثمٍبدح لبئذ اٌفصً ،  ًّ سؤٌٍٚخ ، ة( اٌزؼٛد ػٍى اٌسٍٛن اٌدٍذ ، ( أ( رزسًّ ا2ٌّاٌصسخ دائ

ج( غشس أٚ رزّزغ ثشٚذ اٌمٍبدح ، د( أْ رىْٛ ِسزملاً ػٓ اٌشٚذ اٌسبثمخ ، ٘ـ( خذٌشح ثبٌثمخ ٚصبدلخ ٚلبدسح ػٍى 

( ثٍئخ ِذسسٍخ إِٓخ ِٚشٌسخ ٚ اٌزي رؼزجش خجشرٗ ػبِلاً زبسّبً ٌٍٕدبذ. ػبًِ دػُ آخش ٘ٛ ٚخٛد 3الاػزّبد ػٍٍٙب ، 

اٌّسزشفٍٓ. ثٍّٕب رشخغ اٌؼٛاًِ اٌّثجطخ ٌزؼٍٍُ اٌشخصٍخ اٌزأدٌجٍخ فً طشٌمخ  اٌّؼٍٍّٓ YAHQI إٌى اسرجبطبد غٍش  

 ِٕبسجخ ٚخٍفٍبد ػبئٍٍخ ِخزٍفخ.

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


